
皆出席︓鈴木龍雄会員(2回目)

例会日︓毎週木曜日 12:30～13:30
例会場︓八坂神社 社務所

〒189-0013 東京都東村山市栄町3-25-1

週報作成︓クラブ管理委員長 榎本 弘容 会長︓北久保隆一
副会長︓中條基成
幹事︓大仁田隆義
副幹事︓榎本弘容

事務所︓〒189-0013
URL︓https://hm-rc.org/
facebook︓https://www.facebook.com/HigashimurayamaRC/

h.murayama@eagle.ocn.ne.jp
東京都東村山市栄町3-5-1 ハイツむさしの101

TEL 042-393-7500 FAX 042-395-1166

司会︓土崎会員 点鐘︓北久保会長 幹事報告︓大仁田幹事

合唱︓石山会員 出席報告︓髙野会員

①

⑥②

⑤

■会員数︓28名

■免除者︓1名
■欠席︓2名

■出席者︓25名
■出席率︓92.59％

■3週間前出席率
 （修正後)︓73.08％
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点鐘︓北久保会長
合唱︓ソングリーダー︓石山会員
　我等の生業
お客様紹介︓山本会員
会長挨拶・会務報告︓北久保会長
幹事報告︓大仁田幹事
出席報告︓髙野会員
ニコニコボックス︓益田会員
委員長報告
クラブ協議会
謝辞・閉会点鐘︓北久保会長

プログラム

Vol.56

今年度会長テーマ 夢をもち、寛容と奉仕の心で、地域・世界に貢献‼

東京東村山ロータリークラブ
国際ロータリー第2580地区

第2680回例会 2022.12.8

プログラム



東京東村山ロータリークラブ

■皆出席︓鈴木会員(2回目)

④会長挨拶・会務報告

北久保会長

山本会員③お客様紹介

⑤幹事報告 大仁田幹事

■誕生祝い月︓髙野会員・村越会員・野崎会員

■御夫君・令夫人誕生祝い月︓野村会員

入会予定者
■株式会社佐々木測量 代表取締役 佐々木義徳様

■鈴木次々年度会長

■平野次々年度幹事

■結企画工房株式会社 代表取締役 竹内隼人様

朝は寒いですが小春日よりです。嬉しい入会予定者の
2人、ありがとうございます。12/3東村山青年会議所
卒業式ではお目にかかりました。ご卒業おめでとう
ございます。それでは、先週、公務で出席がかなわな
かった次々年度会長ご挨拶をお願いします。

[理事会報告]
　11月収支明細/新年会/地区ゴルフ大会収支報告/
　第26回市民の集い」開催に伴う後援名義の使用
　

この場を借りて前回指名の発表においての欠席を
お詫びいたします。受けたからには自分の力を最大
限発揮したいと思います。盛り上げて参ります。

次々年度幹事としてうけさせて頂きました。会長を
サポートしてやって行きますのでよろしくお願い
いたします。

・今年度(2022-23年度)中に実施する次年度行事
　1)GPM︓多摩分区2023/3/3(金)
　2)PETS︓2023/3/6
　3)地区研修セミナー2023/3/30
　4)地区研修協議会︓2023/4/14
・RLI第1回在京講習受講者推薦のお願いについて
　2023/1/21(土) パート1
　2023/1/22(日) パート2
　＠青森大学東京キャンパス 9:30～
　上記講習会のファシリテーター依頼について
　　上記日程、会場
・バギオ基金寄付のお願い
　バギオ基金維持後援者加入の会員
　樺澤会員・土崎会員
・令和4年度東村山市いのちとこころの教育週間
　「第26回市民の集い」開催に伴う後援名義の使用
　について
[回覧]
　東京江東RC創立60周年記念誌/東京小石川RC創立
　50周年記念誌

⑦ニコニコBOX 益田会員

　　　　　　　　　◆北久保会長・大仁田幹事︓お客様
　　　　　　　　　　の佐々木義徳様、竹内隼人様、
　　　　　　　　　　東村山RCにご来訪いただきまして
　　　　　　　　　　ありがとうございます。野崎会員
　　　　　　　　　　の３分間スピーチ楽しみです。
　　　　　　　　　　クラブ協議会各委員長の皆様
　　　　　　　　　　よろしくお願いします。
　　　　　　　　　◆野澤会員︓佐々木さん、竹内さん、
　ようこそいらっしゃいました。首を長――――くして
　お待ちしておりました。
◆山本会員︓佐々木様、竹内様、ようこそいらっしゃい
　ました。ご入会を心よりお待ちしております。
◆小町会員︓本日はJC出世院のお二人、佐々木さん、
　竹内さんようこそおいで下さいました。
◆中條会員︓佐々木さん、竹内さん、ようこそお越し
　いただきました。ぜひ歴史あるロータリーでともに
　頑張りましょう︕

合計︓21,000円　累計︓531,500円

⑨クラブ協議会
～3分間スピーチ～ ■野崎会員

・2025-26年度当地区ガバナー(ガバナーノミニー
　デジグネート)の候補の公表
　東京浅草RC中川雅雄(なかがわまさお)君

⑧委員長報告

クリスマス例会案内12/22(木)クラブ管理委員会
16:00集合
ビンゴゲーム協賛品募集

収支報告と感想

パストガバナーに佐藤様という方がおられた。
ロータリーを木に例えて、幹の部分が職業奉仕で、枝
分かれで青少年奉仕だとかがある。一番大事なのは家族。
その次が、会社、次がロータリーという順番ということ
を常々話していた。我がクラブで東京・亀戸にある
創業217年の老舗くず餅屋「船橋屋」へ職場見学に行っ
たことがあります。8代目、渡辺雅司社長(当時)は、

■平野地区ゴルフ決勝大会実行委員長

■榎本クラブ管理委員長



東京東村山ロータリークラブ

一人委員長ですが、いくつかの活動をたばねてきた。
まず、北久保会長のスローガンのもと、イマジン
ロータリーを実現する。調整役として頑張って行き
ます。インターアクトの担当として地区に出向させて
いただいております。日体桜華高校に参加頂き、
ポリオの募金を行った。こういった事業が少しでも
多く実施されれば関係が深まると思います。IAC合同
活動にも参加。愛国学園で実施。子供たちと先生が
お越しいただき、人生すごろくを実施。12/10に合同
例会が実施されますが、私と土崎さんで出席予定。
2月には合同活動があったり、3月には青少年交換
委員会も実施予定。

炉辺会合2回行えたことはよかった。建設的な意見
交換し、実施に至ることが出来た。上期の事業として
はソフトバンク・エグゼクティブビジネスセンターを
見学。今、最先端の生の職場を見学することによって
職業人として役立つものと思われます。各委員長、
東京交通さん、ありがとうございます。山本会員の
指導のもと職業奉仕研修は30分という限られた時間で
はあったが、有意義な時間を過ごせたと思う。當麻
会員にご登壇頂き、また各会員にもご協力いただき
感謝申し上げます。

旅行に行くのは難しいですが、そんな中で、もっと東京、
接種証明書などがあれば5,000円割引、全国割(40％
オフ)など。プラスクーポン券などが動き始めて来た。
早くどこかでかけようという気になって欲しいものです。
来週の土日、チームポリオ・ジャパンに。窓口の方を
介してインドのニューデリに生ワクチンをうつ企画の
会議、勉強会に行ってくる。そんな中、日本台湾親善
会議がある。諮問委員会が動いていて、来年お知らせ
いたします。世界大会へ、我がクラブで3人行く予定
です是非参加を。

上半期のクラブ青少年奉仕は、中條IAC委員長を中心
とした、IACとのポリオ根絶の募金活動を行うことが
出来ました。嶋村Gの提唱するクロスプロモーション、
ロータリーファミリーとの連携という点においても
地区に胸を張れる成果だったと思います。地区での
体系的な青少年奉仕活動はあるものの、元々クラブでの
青少年奉仕活動は活発ではありませんでした。更に、
コロナ禍、すべて奉仕活動が停滞しているところ、
この様な募金活動は、クラブの活性化にもなり、大変
有意義だったと思います。しかし、実際、活動してみて
反省すべき点もあったと思います。先ず基本的なところ
で、日体桜華の女の子達はポリオというものを理解し
ていないという、募金の意義がおろそかになっていた
点です。東京武蔵村山RCは、募金の前に新しい会員
向けに、改めてポリオに関する、講義を行いました。
そのような施策がわたくし達にも必要だったと気が付き
ました。ロータリークラブは、奉仕活動をする団体では
ありません。奉仕活動をする人を育てる団体です。
ロータリーの目的は、「意義ある事業の基礎として、
奉仕の理念を推奨しこれをはぐくむことにある」
いかに、いい奉仕活動をするか︖という事に気をとられ、
肝心なことを忘れていた気がします。IAC達に、ポリオ
を理解してもらってから募金活動を行ったら、自分の
やってるい募金活動の意義がわかり、募金への
モチベーションもあがったとは思います。

ポリオ撲滅募金活動を2回実施。産業まつりが中止に
なり、活躍の場がなくなってしまった。12/3船堀
タワーホールで実施されたセミナーに参加。駅商業
施設の電力使用量を65％削減。またオゾン殺菌する
実験などの話。下半期のメイン活動、ぶっく・デ・
アースについては期に入ったらすぐに説明させていた
だきます。この活動は環境に貢献しよう、というのが
大枠であるが、年明け、書籍を集めさせていただきます。
社会福祉協議会、ケーキの配布は、今年度は予算不足
により頓挫。何か違う形で社協にも貢献したいと思い
ます。

⑩謝辞・閉会点鐘︓北久保会長

■中條クラブ奉仕委員長

■野村国際奉仕委員長

■平野青少年奉仕委員長

■石山社会奉仕委員長

■鈴木職業奉仕委員長

ロータリアンですが、8月に起こした交通事故の動画が
SNSで拡散されて炎上。その時の態度や暴言が問題と
なり、会社からは任を解かれた。4つのテストと品格、
コンプライアンスが大事です。自戒をしてお過ごしく
ださい。

～上半期を顧みて～
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